

平成30年度常陸大宮市中学生海外研修

～オーストラリアで学んだ8日間～

中学3年生を対象とする海外研修が8月14日～21日にかけて実施されました。

この研修は、語学力の向上を図り、国際相互理解を深め、視野を広めることによって豊かな人材育成を目指すことを目的に実施されています。

今年度の参加者は中学生78人、引率者等8人の合計86人で、シドニー近郊のサザーランド市内の4校のハイスクールで、授業に参加しながら交流学習やホームステイなど貴重な体験をしました。

本年度のスローガン

「Let's enjoy homestay ～国境を越えた友情を～」

交流先学校：ヒースコートハイスクール



交流先学校：ポートハッキングハイスクール



交流先学校：エンガディンハイスクール



交流先学校：ジャーナリハイスクール



山方中学校 木村 剣信

私は英語が大好きです。そんな英語をもっと話せるようになりたいと思い、この研修に参加しました。実際に行ってみると、現地の人々が積極的に話しかけてくれたため、語学力を磨くことができました。班のメンバーやホストファミリーにも恵まれ、楽しく異文化理解をすることができました。これから、国際的な視野を広く持とうと思います。仲間と過ごせた最高の一週間でした。

御前山中学校 大越 美波

私はこの研修をとおして、多くのことを学ぶことができました。特に驚いたのは、様々な国の人がお互いを認め合い、一緒に学校生活を送っていることです。また、日常生活を体験して、改めて日本の良さを実感することができました。このような機会を作ってくださった方々に感謝の気持ちを持ち、今後の学校生活に活かしていきたいと思っています。ありがとうございました。